

InternationalMedia

JUMAT 25 FEBRUARI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TINJAU PELAKSANAAN VAKSINASI COVID-19

Presiden Joko Widodo (kanan) berbincang dengan sejumlah pekerja saat kegiatan vaksinasi penguat (booster) COVID-19 di Kawasan Industri Smart Marunda, Bekasi, Jawa Barat, Kamis (24/2). Presiden mengimbau kawasan-kawasan industri agar tidak segan meminta tambahan apabila alokasi vaksin COVID-19 untuk dosis penguat telah habis, demi menjamin kelangsungan sektor produksi penunjang ekonomi.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memupuk Pahala Tak Terhingga
dengan Karma Baik
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENGKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!

Diberitahu Hukuman Mati Dibatalkan,
Akbar Malah Kena Serangan Jantung



SEORANG terpidana berusia 55 tahun di Iran meninggal dunia setelah serangan jantung sesaat setelah diberitahu bahwa hukuman mati kepadanya terkait kasus pembunuhan yang terjadi ppada 18 tahun lalu, telah dibatalkan karena keluarga korban memaafkannya.

Surat kabar Iran Hamshahri melaporkan bahwa pria bernama Akbar itu telah dibunuh bersama empat orang lainnya karena pembunuhan berencana.

Dia dihukum bersama dengan pria lain, Davood, yang dilaporkan telah dieksekusi karena keterlibatannya dalam pembunuhan itu.

Diwartakan Arab News, sebuah forum penyelesaian sengketa telah dimediasi antara

Bersambung ke hal 11

MK Tolak Gugatan PT 20 Persen, 4 Hakim Ajukan Dissenting Opinion

Salah satu alasan hakim MK tolak gugatan soal ambang batas pencalonan presiden 20 persen karena para pemohon dinilai tidak memiliki kedudukan hukum untuk mengajukan permohonan tersebut.

JAKARTA (IM) - Mahkamah Konstitusi (MK) menolak gugatan uji materi Undang-Undang (UU) Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu. Salah satu gugatan terkait ambang batas pencalonan

presiden (Presidential Threshold) diajukan oleh eks Panglima TNI, Gatot Nurmantyo.

"Amar putusan mengadili, menyatakan, permohonan pemohon tidak dapat diterima," kata Ketua Majelis Hakim Anwar Usman saat membacakan amar putusan secara daring, Kamis (24/2).

"Demikian diputus dalam rapat permusyawaratan hakim oleh 9 hakim konstitusi, yaitu Anwar Usman selaku ketua merangkap anggota," imbuhnya.

Alasan Mahkamah Konstitusi (MK) menolak permohonan uji materi Pasal 222 UU Pemilu Nomor 7 Tahun 2017 yang mengatur ketentuan ambang batas pencalonan presiden atau presidential threshold (PT) 20 persen karena para pemohon dinilai tidak memiliki kedudukan hukum untuk mengajukan permohonan tersebut.

Namun, empat hakim konstitusi mengajukan pendapat yang berbeda (dissenting opinion).

Mereka adalah Manahan MP Sitompul, Enny Nurbaningsih, Suhartoyo, dan Saldi Isra.

Manahan MP Sitompul dan Enny Nurbaningsih berpendapat, pemohon memiliki kedudukan hukum untuk mengajukan permohonan mengenai ketentuan presidential threshold.

Namun, pokok permohonan tidak beralasan menurut hukum, sehingga permohonan harus

Bersambung ke hal 11

Pemerintah Buka Kemungkinan Evakuasi 138 WNI dari Ukraina

JAKARTA (IM) - Kementerian Luar Negeri membuka kemungkinan untuk mengevakuasi 138 warga negara Indonesia (WNI) yang masih berada di Ukraina. Hal ini menyusul serangan Rusia ke sejumlah kota besar di Ukraina pada Rabu (23/2) waktu setempat atau Kamis (24/2) waktu Indonesia.

Direktur Perlindungan WNI Kemenlu Judha Nugraha mengatakan, pemerintah telah menyiapkan rencana kontingensi dan disesuaikan dengan situasi terkini Ukraina. Sebagai langkah awal, 138 WNI tersebut diminta untuk berkumpul di KBRI di Kiev.

"Saat ini prioritas utama

(UU) Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu. Salah satu gugatan terkait ambang batas pencalonan

adalah keselamatan WNI. Jadi kita akan pastikan dahulu mereka dalam lokasi yang aman, dalam hal ini KBRI di Kiev, itu prioritas kami," kata Judha dalam press briefing yang dilakukan secara virtual, Kamis (23/2).

Judha pun mengatakan, saat ini pihaknya terus memantau perkembangan situasi dan membuka kemungkinan bila dipandang perlu untuk melakukan evakuasi hingga pemulangan WNI ke Indonesia.

"Kami akan mengikuti perkembangan terakhir dan melakukan evaluasi dari menit ke

Bersambung ke hal 11

Heboh, Desainer Indonesia Diduga Buat Tas dari Tulang Manusia

JAKARTA (IM) - Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo mengatakan, pihak Interpol Jakarta akan melakukan koordinasi terkait kabar desainer

asal Indonesia bernama Arnold Putra, diduga memesan paket berisi organ tubuh manusia.

"Sebagai langkah kecepatan Interpol Jakarta akan meminta

konfirmasi kepada Interpol Brazil terkait info tersebut," kata Dedi saat dikonfirmasi, Kamis (24/2).

Bersambung ke hal 11

Rusia Lancarkan Serangan ke Ukraina, Ledakan Mortir Terdengar Dimana-mana

KIEV (IM) - Tentara Rusia telah melakukan serangan terhadap Ukraina. Ledakan terdengar hampir diseluruh penjuru negara

utama kota itu tampaknya menjadi target, serta pangkalan militer di dekatnya.

Menurut Tatanya Ignachenko, sekretaris pers administrasi

sipil-militer Donetsk Oblast, ada dua ledakan di Kramatorsk sekitar pukul 05.00 pagi waktu setempat

Bersambung ke hal 11

Bertambah 57.426 Kasus Covid, yang Meninggal Dunia 317 Orang

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kembali mengumumkan perkembangan kasus harian Covid-19 di Indonesia.

Hingga Kamis (24/2) pukul 12.00 WIB tercatat, ada penambahan 57.426 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 5.408.328 terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Kamis (24/2) sore.

Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Sedangkan jumlah yang sembuh dalam 24 jam terakhir bertambah 42.518 orang.

Dengan demikian, jumlah kasus sembuh di Indonesia hingga saat ini mencapai 4.674.873.

Sedangkan yang meninggal dunia setelah terpapar Covid-19 juga terus bertambah. Pada periode 23-24 Februari 2022, jumlah yang meninggal dunia 317 orang.

Sehingga, kasus kematian dari Covid-19 kini mencapai 147.342.

Satgas juga melaporkan

Bersambung ke hal 11



PELUNCURAN GERAKAN NASIONAL BANGGA BUATAN INDONESIA

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan (kedua kanan) bersama Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahuddin Uno (kedua kiri) dan Plt Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman (kanan) saat peluncuran Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia (BBBI) di Anjungan Pantai Losari, Makassar, Sulawesi Selatan, Kamis (24/2). Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia yang dilaksanakan Bank Indonesia dan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif tersebut bertujuan memperkuat inisiasi nyata melalui inovasi dan sinergi untuk pemulihan ekonomi.

NANO POLISH[®]
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.445,00	14.280,00
SGD	10.850,00	10.535,00
AUD	10.443,00	10.243,00
EUR	16.484,00	16.134,00
HKD	1.890,00	1.805,00
GBP	19.741,00	19.356,00

Kamis 24 Februari 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>